

Sei d*A*bei
Aigen

Ausgabe 197/Juli 2021

zugestellt durch Post.at

Schlosshotel Pichlarn wechselte Besitzer

Der in Saalfelden am Steinernen Meer geborene Salzburger Hotelier **Georg Imlauer** ist, nach dem das Schloss nun viele Jahre im Besitz der Familie Schörghuber war, bereits seit Jahresbeginn als Vorstand der Imlauer-Unternehmensgruppe neuer **Inhaber** des 5-Sterne-Schlosshotels.

Zu einer Anfang Juli einberufenen Pressekonferenz war auch die Gemeinde geladen und durch Herrn **Vizebürgermeister Ing. Daniel Tiefenbacher** und Herrn **Amtsleiter Gerhard Schönthaler** vertreten.

Vom bestehenden Personal wurden 100 Mitarbeiter übernommen und auch Frau **Ines Wohlmuther** lenkt weiterhin als kompetente und erfahrene **Geschäftsführerin** die Geschicke.

Herr Imlauer, Besitzer mehrerer Stadthotels in Salzburg und Wien, der einst selbst eine Lehre als Koch/Kellner absolvierte, betonte, dass er für den unternehmerischen Erfolg auch künftig möglichst wenig Personalwechsel anstreben werde.

Mit einem neuen Küchenchef soll im Restaurant regionale Küche auf hohem Niveau geboten werden und ausschließlich mit regionalen Betrieben zusammengearbeitet werden. Neben den Hotelgästen sollen auch Tagesgäste angesprochen und Einheimische so mit Gästen zusammengebracht werden. **Alle sollen sich gemeinsam wohlfühlen, so der Grundgedanke.** Motivierte Mitarbeiter machen, laut Herrn Imlauer, den Charakter eines Hotels aus.

Schön wäre es auch zahlreiche Einheimische begrüßen zu dürfen, sich kennen zu lernen und gemeinsam (*wieder*)zuentdecken, dass oft gerade das Gute, das nahe liegt, bewusster wahr- und auch in Anspruch genommen werden kann.

Aus dem Hotel soll mittels eines ökologisch verträglichen Konzepts, mit Schwerpunkt auf dem Bewusstsein für Nachhaltigkeit, ein **Bio-Hotel** erwachsen.

So sollen zum Beispiel für die Kühlung künftig eigene Wasserquellen genutzt oder für die Stromgewinnung Photovoltaik-Anlagen installiert werden. Für den Anbau von Obst, Gemüse und Blumen wurden bereits Gärten angelegt, sowie ein Glashaus erbaut. Die Erzeugnisse finden in der eigenen Gastronomie Verwendung, ebenso wie Bio-Eier aus dem hoteleigenen mobilen Hühnerstall. Gäste jeden Alters, aber vor allem auch die junge Generation, würden eine diesbezügliche Ausrichtung besonders schätzen, so der Hotelier Georg Imlauer.

Der sonst traditionell im Sommer abgehaltene **LINDENKIRTAG** ist heuer für **ANFANG OKTOBER** geplant. **Falls Sie es nicht bereits zuvor tun, liebe Aignerinnen und Aigner, ist spätestens dieser Termin im Herbst vielleicht eine fabelhafte Gelegenheit für Sie, das Hotel zu besuchen.**

Auch ein Adventmarkt ist wieder geplant. Laut Herrn Imlauer, einem großen Fan des Salzburger Christkindlmarkts, darf man sich auch diesbezüglich auf besonderes Engagement freuen.

Besuchen Sie das Schlosshotel auch online

<https://www.schlosspichlarn.at>

Wellness: Day SPA, Abendkarte oder Mitgliedschaft

Frühstück, Lunch oder Dinner

Golf

... und vieles mehr!



IMLAUER HOTEL SCHLOSS
PICHLARN

Veränderung im Gemeinderat

Aufgrund einer beruflichen Veränderung und zeitlichem Engpass, verlässt **GR Helga Binder-Günwald** den Gemeinderat. Nachfolgen wird ihr **Thomas Komatz**, der in der nächsten Gemeinderatssitzung angelobt wird und auf dessen zukünftige Zusammenarbeit wir uns freuen.

Liebe Helga, wir wünschen dir alles Gute für deine neue Herausforderung und bedanken uns für deinen herzlichen und stets so bemühten Einsatz für die Aigner Bevölkerung in den vergangenen Jahren!



Orts“aigen“e COVID-19-Teststraße

Seit Mai ist es auch im Sitzungssaal unserer Gemeinde möglich an zwei Vormittagen pro Woche (**Mi. u. Fr. 09:00 – 11:00 Uhr**) kontrollierte COVID-19-Selbsttests durchzuführen. Die Tests haben die gleiche offizielle Gültigkeit wie die Tests in Teststraßen oder Apotheken, können unter anderem als Zutrittstest oder zum Grenzübertritt verwendet werden und sind **48 Stunden gültig**.

Der engagierte, flexible Arbeitseinsatzes unserer „testenden“ Damen, für den wir uns herzlich bedanken, sorgt für einen völlig unkomplizierten und reibungslosen Ablauf.



Diverses aus unserer Gemeinde

- Umfassende Erhaltungsarbeiten wurden wieder mit dem Bitumenspritzzug an verschiedenen Wegabschnitten unseres Wegenetzes durchgeführt. Um die entsprechende Garantie für diese Sanierungsarbeiten zu gewährleisten, musste über eine genaue Zeitdauer von 3 Wochen ein Splittbelag aufgebracht werden!



- In Bereich Sallaberg am See – Kreuzung Campingplatz soll der desolate Straßenbelag in Form einer Asphaltpritzdecke teilweise neu überzogen werden. Gleichzeitig wird vor dieser Sanierung die Straßenbeleuchtung in diesem Bereich erweitert.
- Die provisorisch sanierten, bisherigen starren Fäkalschachtabdeckungen nach Lantschern werden durch neue selbstnivellierende Schächte ersetzt, welche sich an den Straßenbelag anpassen (Frostperiode etc.). Leider haben sich diese Arbeiten verzögert.
- Nach den bisherigen Unwetterereignissen mussten größere Sanierungsarbeiten an Durchlässen und Weganlagen durchgeführt werden. Dabei ersuchen wir um Unterstützung, sollten Durchlässe überdeckt sein bzw. Mängel an Schlammfängen etc. festgestellt werden bitte um Mitteilung an die Gemeinde.



Wir bedanken uns für Ihr Verständnis hinsichtlich der Einschränkungen bzw. Belästigungen welche durch diese notwendigen Arbeiten entstanden sind!

Inbetriebnahme der neuen RegioBus-Linie

Mit Beginn der Sommerferien hat der **Verkehrsverbund Steiermark** in der Region Liezen den Betrieb der neuen RegioBus-Linien aufgenommen. Vor Betriebsaufnahme ergingen an jeden Haushalt mittels Postwurfsendung die neuen Fahrpläne. Zudem finden Sie **Informationen zum neuen Fahrplan**, sowie einen aktuellen **Liniennetzplan** auch auf unserer Gemeinde-Homepage.



Sämtliche aktuelle Informationen finden Sie unter www.aigen.at